



## La "Declaración de Santiago"

/

Analítica

Texto de la Declaración leída por el Secretario General del Consejo de Europa, en el acto que tuvo lugar con motivo de la declaración del Camino de Santiago como primer itinerario cultural europeo y en la que se hace un llamamiento a las autoridades a las instituciones y a los ciudadanos para "proseguir el trabajo de identificación de los Caminos de Santiago. . establecer un sistema de señalización de los principales puntos. . . desarrollar una acción coordinada de restauración del patrimonio monumental. . . crear programas de animación cultural. . . promover el establecimiento de intercambios. . . y estimular la creación artística y cultural"

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTU4MDk5MDY>

---

**Título:** La "Declaración de Santiago" Secretario General del Consejo de Europa

**Documento fuente:** Peregrino: Boletín del Camino de Santiago. -- N. 1, (en. 1988), p. 12-13. (ES-MaMBC)15374

**Materia:** Peregrinaciones Itinerarios culturales

**Materia Geográfica:** España

---

### Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- [informa@baratz.es](mailto:informa@baratz.es)